
第４号様式（要綱第６条関係） 

 

 

2022年度 第２回 藤沢市立駒寄小学校 学校運営協議会会議録 

 

 
 

開催日時  2022年７月 2１日（木）14：00～15：30 

           場 所    駒寄小学校 プレイルーム     

             

 

  

出

席

委

員 

 

矢内 健 （会長・湘南大庭市民センター センター長） 

河内 幸恵（副会長・駒寄小学校 校長） 

堀田 英二（駒寄小学校第 7代校長） 

瀬戸 友宣 (R3年度学校評議員 湘南大庭地区民生委員児童委員) 

鈴木 伸一 (R3年度学校評議員 駒寄ランド委員) 

植田 誠子（おはようボランティア 駒寄地区社会体育振興協議会委員） 

伊澤 昭治（社会福祉法人 湘南杉の子福祉会 五反田保育園 園長） 

後藤 りか（青少年育成協力会委員） 

伊澤 美緒 (保護者代表)                        

以上 ９名出席 

                           委員２名欠席 

次

第 

 

１．開会 

２．挨拶 

３．議題  

  （１）１学期の駒寄小の様子  

  （２）駒寄地区（駒寄小学校）児童の健やかな成長のために、各団体が行っ

ている役割・事業等について  

  （３）駒寄小学校の児童を取り巻く課題について  

  （４）その他 

4.  その他  今年度の会議日程（予定） 

5. 閉会 



 

協

議 

内

容 

＊3.（2）について 

・後藤委員･･･「湘南大庭地区青少年育成協力会」「青少年指導員」「子ども会議

マイミライ」についての説明。青少年育成協力会では、地域の青少年の健全育成、

非行防止を図り、学 ing湘南看護や遊 ing西校等の事業やパトロールを行ってい

る。今年度、湘南大庭地区でコミュニティスクールが始まるにあたり、地域の子

どもにも「どういう学校にしたいか」を聞く場が持てたら・・との思いから、子

ども会議「マイミライ」を立ち上げ、７月１９日に第一回会議を行った。小中高

校生 11名が集い、話し合った。 

・伊澤（美）委員･･･湘南大庭地区青少年育成会からの便りなどからも、変わっ

てきていることを感じていた。 

・後藤委員･･･青少協の活動をいろいろな方に知ってもらうことが大切だと思い、

工夫してきたので嬉しい。 

・矢内会長･･･青少年指導員の集まりも、できる時にできる人が集まってよい雰

囲気で行われている。 

・河内副会長･･･このような活動をしていることを学校 HP→学校運営協議会にも

掲載し、子ども会議「マイミライ」も含め、周知していきたい。 

（３）について 

・河内副会長･･･集合住宅での放課後の遊び方について等、学校への問い合わせ

や要望は多岐に渡る。地域の力が必要だと感じることも多い。 

・井澤（昭）･･･地域での子どもを取り巻くネットワークが希薄になってきてい

ると感じる。 

・後藤･･･親の交流の場が少ないが、一方で交流を求めていない人も多いと感じ

る。 

・矢内会長･･･不安を抱えている親もいるのでは。 

・鈴木･･･駒寄ランドでは、未就学のお子さんを持つ親向けの交流がある。 

・河内副会長･･･子育てについて話すことのできる場がいろいろなところにある

と安心だ。 

・事務局･･･次回は、駒寄小学校の子どもたちに関わる課題、子どもたちのため

に各団体が行っている事業や役割について話し合い、具体的な課題解決につなげ

ていきたい 

 

次回開催日程 2022年 9月 21日（木） 10時半～ 

場所 駒寄小学校 プレイルーム                 


